



Carcabuey, la ville.

Ville au cœur du Parc Naturel des Sierras Subbéticas, hospitalier et accueillant. Ses paysages nous plongent dans le plus profond sentiment de tranquillité.

Visiter Carcabuey, c'est profiter du caractère hospitalier de ses habitants, de ses rues, de ses murs blancs, de ses eaux, de ses terres, etc.

Fiestas singulares y tradiciones que perduran desde hace siglos. Les fêtes singulières et les traditions qui durent depuis des siècles, font de Carcabuey une ville digne d'être visitée, où le voyageur est toujours bien reçu.

Chapelle des Angoisses



Située sur une place, cette chapelle héberge une sculpture de la Vierge de las Angustias.

Il est une construction du 18ème siècle, intéressant et unique dans son style dans la province.

Promenade du Cañuelo



Chemin de ronde surplombant les vergers fertiles, les oliveraies et les contreforts des Sierras Subbéticas, d'un côté et de l'autre de la ville, de son château, de ses rues, de sa paroisse, etc. Il est un itinéraire confortable, plat et sûr pour ceux qui veulent se rapprocher de la nature sans passer par les barrières architecturales et pouvoir se rafraîchir avec l'eau de la fontaine.

Légende

- OFFICE DE TOURISME
- MAIRIE DE CARCABUEY
- STATIONNEMENT PUBLIC MUNICIPAL
- BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE
- MUSÉE HISTORIQUE MUNICIPAL
- PISCINE MUNICIPALE
- PARC
- AIRE DE JEUX
- AIRE SPORTIVE
- GARDE CIVILE
- CENTRE EDUCATIF
- CIMETIÈRE MUNICIPAL
- CABINET MÉDICAL
- PHARMACIE
- PEÑA FLAMENCA
- TOILETTES PUBLIQUES
- ARRÊT DE BUS
- VUES PANORAMIQUES

Que visiter?

Château de Carcabuey



Il est une forteresse construite entre les XIIIe et XIVe siècles, qui surplombe sur un promontoire rocheux qui contrôle la ville.

Il dispose de cinq tours. À l'intérieur, il est conservé une structure quadrangulaire très démolie, qui pourrait être la tour de l'hommage. La soi-disant « tour ronde » est la plus haute de l'ensemble. Bien d'intérêt culturel.

L'ermitage qui a été conservé a été construite au XVIIIe siècle et porte l'image de la Vierge du Château, sainte patronne de la ville.

Eglise de San Marcos



Cette petite et simple église a probablement été construite vers la fin du XVIe siècle et renferme une belle sculpture d'Alonso de Mena, le Christ de San Marcos.

Eglise de Santa Ana



Petit ermitage datant de 1583, dédié à Santa Ana, copatronne de la ville avec la Vierge du Château.

Il faut remarquer la sculpture de la Vierge de l'Aurora, qui chaque année est portée en procession en tant que titulaire des fêtes de la patronne.

Musée Historique



Vivez notre histoire à la première personne et en faites partie. Vous pourrez ainsi connaître le mode de vie des communautés qui, de la préhistoire à nos jours, ont forgé notre identité culturelle.

L'Aljibe (Citerne souterraine)



Cette citerne souterraine est située à l'ouest du château, sur le versant qui tombe dans la ville et servait probablement d'approvisionnement à la population qui vivait aux alentours de la forteresse.

Mont du Calvaire



Tour de guet naturelle depuis laquelle sont envisagées Carcabuey et les Sierras Subbéticas. Il possède l'un des meilleurs exemples de forêt méditerranéenne existant en Andalousie et est l'une des rares Monts du Calvaire non pavés.

Il y a un ermitage du dix-huitième siècle qui couronne le mont.

Plan des rues de Carcabuey

Eprinsa
Diputación de Córdoba



WEB AYUNTAMIENTO
www.carcabuey.es



WEB TURISMO
www.turismodecarcabuey.es



TurismoDeCarcabuey



TurCarcabuey



turismodecarcabuey



Plaza de España, 1, 14810
Carcabuey (Córdoba)

957 553 018

turismo@carcabuey.es



PROVINCIA DE CÓRDOBA



Diputación
de Córdoba

Notre environnement



La Nature

Carcabuey occupe une place privilégiée dans le parc naturel des Sierras Subbéticas, qui est la commune avec la plus grande proportion de terres protégées. Son territoire municipal est situé au centre géographique du parc.

La géologie est l'un des aspects les plus remarquables du paysage de la Subbética. Les ravins et les escarpes grises de roches calcaires se détachent parmi les hauts reliefs de la nature argileuse.

L'influence humaine est très présente dans ces montagnes. Le blanc des hameaux et le vert des oliveraies sont intégrés au paysage rocheux dans un équilibre d'une beauté unique.

Il existe plusieurs endroits dans la municipalité de Carcabuey, mais parmi les plus significatifs, nous pouvons citer : la Sierra de los Pollos ou Jaula, avec une altitude moyenne de plus de 1000 mètres, est peut-être la montagne la plus caractéristique du parc en raison de son tracé en escalier, Le Lobatejo, avec son rocher caractéristique qui s'élève majestueusement sur la roche calcaire. Et bien sûr, La Gallinera, visible de la plupart des limites du parc.

L'eau occupe une place caractéristique dans la commune de Carcabuey et émerge dans des sources naturelles telles que la Fuente Catalina, l'El Navazueto, la Fuente Dura, Las Palomas, El Masegal, etc. et donnant lieu à des paysages dans lesquels elle déborde comme los Hoyones, Los Pozuelos.

Il existe également une présence de chênes centenaires avec des spécimens du centenaire, des érables, des micocouliers, des caroubiers, des genévriers et des sables qui, associés à des espèces botaniques florales telles que les lys, les jonquilles ou les pivoines, confèrent au paysage une riche variété tout au long du limite de Carcabuey. En termes de faune, on peut citer les grands mammifères tels que le sanglier, le chat sauvage, le blaireau, la genette, la fouine, la martre, la belette, le putois ou le renard.

Pour ceux qui pratiquent la randonnée, la région propose plusieurs itinéraires balisés (à pied, en vélo ou en voiture) qui parcourent les lieux les plus pittoresques d'où l'on peut voir les plus beaux paysages.

Ville d'Algar



Algar est un village de Carcabuey situé à environ 8 km au sud-ouest. Le nom d'Algar vient de l'arabe Al-Gar et signifie grotte ou caverne. Il y a la Cueva Lógreba (Grotte) à côté d'une ferme. L'histoire de cette petite population est étroitement liée à celle du maire de Carcabuey. Algar doit être une des villes données par Fernando III à l'ordre de Calatrava, à la frontière de l'évêché de Jaén.

De nos jours, la population de l'Algar est plus petite, quelques centaines d'habitants peuplent le village et se consacrent principalement à l'agriculture, à la récolte des olives. L'Arroyo de las Tijeras (Ruisseau) traverse l'Algar.

Le village d'Algar possède un bar-restaurant, La Venta, des bâtiments polyvalents, un parc, une église, etc.

Endroit très calme et magnifique où profiter de la nature, de la randonnée et de l'air frais.

Château d'Algar



Le **Château de l'Algar** est aujourd'hui situé au sommet d'une colline, comme ruines ou vestiges archéologiques, peut-être d'origine romaine, car dans son environnement se trouvent des vestiges en céramique de l'âge du bronze et de l'âge du fer.

Le château actuel peut être daté de la période nazaréenne. Bien que reconstruit à plusieurs reprises par des chrétiens, il avait une certaine importance défensive en fonction des matériaux utilisés, avec de gros blocs de pierre reliés par du mortier, capables de résister aux attaques ennemies.

De cette construction primitive ne reste que la ruine à ciel ouvert d'une tour à deux étages et un mur qui se joint à une autre tour et qui a gardé une fontaine intérieure qui fournissait la forteresse.

Fêtes et Traditions

Pascua de los Moraos



La **Pascua de los Moraos** est avant tout la représentation de la culture locale. Venir la voir, c'est vouloir la ressentir à nouveau. En être spectateur, cela implique de participer à des années successives. Pour toutes ces particularités et pour être un "carnaval" unique, ainsi que celui de Cadix et de las Palmas de Grande Canaria, qui a survécu au régime de Franco, est une **fête déclarée d'intérêt touristique en Andalousie en 2006**.

La Pascua de los Moraos sert à rompre avec le quotidien de Carcabuey : des enfants qui se déguisent en vieux, des vieillards qui se déguisent en femmes, des femmes qui se déguisent en monstres ..., tout a sa place dans cet étrange carnaval et tout est vécu dans la rue où la fête atteint son apogée, les participants sont les habitants eux-mêmes qui transforment et vivent de manière intense ces moments.

Le **dimanche de Pâques** à Carcabuey est un lieu de rencontre pour de nombreux habitants non seulement de la Subbética, mais de nombreux autres peuples qui viennent vivre cette fête un dimanche qui rompt avec ce qui est traditionnellement commémoré le dimanche de Pâques dans toute l'Andalousie.

Le Taureau à la corde



Le **Taureau à la corde** est une fête taurine qui est célébrée à Carcabuey depuis des temps immémoriaux, où les jeunes hommes courent dans les rues devant le taureau qui marche à leur libre volonté et seulement quand il y a danger de coup de cornes, ils tirent la corde laquelle le taureau porte accrochée à ses cornes.

Actuellement avec deux lâchers des taureaux, une en l'honneur de la Vierge de l'Aurore et une autre de la Vierge du Château, correspondent aux fêtes que nous célébrons en l'honneur de ces vierges.

Cette fête attire des milliers de personnes de toute la région, même d'autres provinces et communautés.

Corpus Christi



Le **Corpus Christi** à Carcabuey est synonyme d'effort. Un effort de toutes tailles, hommes et femmes, collaborant à la préparation de plus de mille mètres de tapis de sciure de bois multicolore à travers les rues principales de la ville.

Grâce au bon travail de plusieurs artistes locaux, trois magnifiques tapis enrichissent le parcours de la procession dans la rue Virgen, Las Angustias et el Pletil.

Le Corpus Christi est le reflet fidèle de la religiosité d'un peuple et l'une des manifestations esthétiques les plus merveilleuses du calendrier de Carcabuey.

Fêtes du Château



Début septembre, les **festivités arrivent en l'honneur de María Santísima del Castillo**, patronne de Carcabuey. Ce sont quelques jours marqués dans la ville, qui coïncident avec le 8 septembre pour être le jour de la patronne.

Dans le programme des cultes et des fêtes, des activités sportives sont développées, mettant en évidence le sentier nocturne Castillo de Carcabuey (Château de Carcabuey) organisé par Umax Mountain Series.

Des veillées musicales, des bars avec boissons, des déjeuners populaires et des activités pour tous les publics se déroulent pendant ces jours grâce à la Confrérie du Château.

La deuxième édition de la seconde lâcher de taureau traditionnel, appelé Taureau à la corde et organisé par l'Association Toro de Cuerda de Carcabuey est également célébrée. Un rendez-vous marqué dans le calendrier de Carcabuey, par le nombre de visiteurs qui attire cette activité et qu'ils remplissent les rues de la route balisée avec des barrières de sécurité pour les coureurs et les spectateurs.

Ils sont des fêtes de grande ferveur et de sens religieux, compte tenu de la dévotion qui réveille la sculpture de María Santísima del Castillo, qui est portée en procession toujours le huitième jour, suivie de centaines de personnes de Carcabuey ou des gens qui ont origines dans la ville.

Fêtes Virgen de l'Aurora



À la fin du mois d'août et à la fin de la Fête foraine royale, les **festivités se déroulent en l'honneur de María Santísima de la Aurora**, des fêtes à forte participation populaire.

Les festivités commencent le jeudi avec l'acte de couronnement de la reine des fêtes et sa cour d'honneur, élus au suffrage universel le mois d'août, et qui met en lumière la proclamation des fêtes, qui commence la programmation d'activités et qui se développe dans les prochains jours.

Des activités sportives sont développées dans le programme des cultes et des festivités, telles que la course populaire nocturne "Virgen de la Aurora", des veillées musicales, des bars avec boissons, des déjeuners populaires et des activités pour tous les publics qui se déroulent pendant ces jours grâce à la Confrérie de la Aurora.

La deuxième édition de la seconde lâcher de taureau traditionnel, appelée Taureau à la corde et organisé par l'Association Toro de Cuerda de Carcabuey est également célébrée.

La procession de María Santísima de la Aurora accompagnée des sons de los Hermanos Auroros a lieu le dimanche et met fin aux fêtes du mois d'août.

Fête foraine



La **fête de Carcabuey** a lieu à la mi-août. À cette occasion, des activités récréatives, sportives, musicales et culturelles sont organisées pour tous les publics, concours de "picaillos", concours de danse, expositions équestres, cyclotourisme (un des d'Andalousie), etc. parmi d'autres activités.

La nuit, les stands offrent des représentations de groupes musicaux et de musique commerciale jusqu'aux heures tardives du matin.

Fêtes d'Algar



Les **fêtes patronales à Algar** sont célébrées la première ou la deuxième semaine de juin en l'honneur de la Virgen de Fatima, patronne de l'Algar.

Elle est portée en procession le dimanche après-midi et ce sont les femmes costaleras (femmes qui portent) celles qui la portent sur les andas par tout le village.

Il y a des activités de loisirs et de divertissement garanties tout au long du week-end, avec activités sportives, soirée de troveros (poètes locaux), festivals, musique et repas populaires.

Semaine Sainte - Pâques



Les habitants de Carcabuey et les visiteurs vivent la tradition, la culture, le culte et la passion de la **Semaine Sainte** à Carcabuey, année après laquelle les Confréries se chargent de lui donner toute sa splendeur.

Il y a des processions tout au long de la semaine dans lesquelles on peut voir "La Borriquita" le dimanche des Rameaux, le Christ de San Marcos le lundi saint dans son chemin de croix, jusqu'à Nuestro Padre Jesús Cautivo le mardi saint, devant le Cristo de Animas accompagné de la Virgen de la Soledad le mercredi saint, à María Santísima de los Dolores accompagnée de San Juan Evangelista le jeudi saint et se terminant le vendredi saint par Nuestro Padre Jesús Nazareno, Verónica et María Santísima Esperanza Nazarena.

Membrillo Festival



Autour du pont de Pilar, en octobre, nous célébrons le **Membrillo Festival** à Carcabuey, un rendez-vous avec la culture, la gastronomie, la formation et la musique autour du coing, au cœur des Sierras Subbéticas, quand l'automne est déjà apparu.

Abattage Traditionnel



La fête de l'**abattage traditionnel** est célébrée à Carcabuey début décembre, autour du Pont de la Constitution.

L'abattage traditionnel est l'une des fêtes les plus traditionnelles de Carcabuey qui revêt aujourd'hui une importance gastronomique particulière.

Les habitants et les visiteurs peuvent apprendre à connaître la préparation traditionnelle des saucissons et les goûter, ainsi que la possibilité de goûter aux confiseries, produits à base de coings, huiles et fromages typiques, ainsi qu'à l'exposition et à la vente de produits locaux.

Été culturel



Sous le titre **Verano Cultural (Été culturel)**, un programme est organisé avec une série d'activités parmi lesquelles des concerts de musique en plein air, de la littérature, des représentations théâtrales, de la peinture, du cinéma, des expositions, des excursions ou de la poterie, qui ont lieu pendant les mois suivants : Juin et juillet.

À la fin du programme culturel, une route nocturne est réalisée. Il consiste en une promenade ludique sous les étoiles avec des récits théâtraux d'histoires anciennes et de légendes qui se sont déroulées tout au long du parcours, ainsi qu'en un concert d'été extraordinaire présenté par la Bande Municipale de Musique.